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司 会：川合弘高 会場監督補佐 

点 鐘：上村計介 会長 

ロータリーソング「手に手つないで」 

 

 

県立浜松江之島高等学校 

   宮本 宗明 校長 

   川邉 耕一 先生 

   中村 美喜子先生 

   芸術科の生徒さん 23名 

 

 

 

 今日は彼岸の入りで涼しくなっ

てきました。 

また、今日は江之島高校の先生

はじめ生徒の皆さんにお越しいた

だき、ありがとうございます。ポ

スター作品の発表にいつも思うこ

とがあります。手描きの作品は基

本中の基本ですが、やはり伝える

もの、訴えるものがあるというこ

とです。毎回力作ぞろいで審査す

るのは難しいですが、会員の皆様

宜しくお願い致します。 

 

 

・第 2620地区のガバナーが志田洪

顕さんに決まりました。 

・ガバナー ノミニー デジグネイ

ト（2023-2024 年度ガバナー）に

浜松ハーモニーRC の中村皇積さ

んが決まりました。 

 

 

 

☆川合弘高 社会奉仕副委員長 

 9 月 26 日、海洋プラスティック

ごみ拾いとウミガメの子の放流を

行います。集合は 6:30～7:00. 

凧揚げ会場の駐車場です。サンク

チュアリの馬塚さんからお話を聞

いてカメの放流を行った後、ごみ

拾いをします。 

 台風でなければ雨でも実施しま

す。中止の場合は前日までに連絡

をします。飲み物、軽食、軍手な

どは用意します。黄色いジャンパ

ーをお持ちください。 

 

 

 

♪上村計介さん、内山義之さん 

 本日は浜松江之島高校芸術科の

皆さんのポスター審査会です。生

徒さん達が丹精込めて制作された

作品の数々を拝見できるのは嬉し

い限りですので、我々も一生懸命

審査したいと思います。 

 

どうぞよろしくお願いします。 

  

♪髙橋家（故髙橋正安様） 

葬儀にはお花をいただき、あり

がとうございました。 

 

 

 

 

進行：木村嘉代子 

青少年奉仕副委員長 

 5 月に打ち合わせに江之島高校

に伺った時は、今年は審査会がで

きないのではと不安でした。とこ

ろが川邉先生の方から生徒の皆さ

んが全力で準備をされていると聞

いて胸が熱くなりました。今日は

楽しみにしています。 

 

≪宮本宗明校長 ご挨拶≫ 

今日はお招きありがとうござい

ます。コロナ禍でできるのかとい

う不安がありましたが、皆さんの

前で発表できることを嬉しく思い

ます。 

 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

スマイルスマイルスマイルスマイル    

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    

浜松江之島高校浜松江之島高校浜松江之島高校浜松江之島高校    

環境保全ポスター審査会環境保全ポスター審査会環境保全ポスター審査会環境保全ポスター審査会    

    

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

ゲストゲストゲストゲスト    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ロータリーは機会の扉を開く」

とありますが、まさにその通りだ

と思います。ポスターコンクール

の機会、生徒たちに環境について

考える機会、人前で話すという機

会を開いてくれました。 

 生徒たちは今緊張しています

が、普段の授業の様子を見に行っ

た時、黒板の字を写して左から右

に手が動く子ばかりではないので

す。覗くと、デッサンをしていた

りしました｡本当は授業をしっか

り受けてほしいのですが、そのく

らい描きたいという気持ちが強い

のだと感じました。 

 ポスターを描くというのは、描

きたいという気持ちだけでなく、

どういうテーマをどう伝えるか、

どう表現するのか、それを考える

という貴重な体験になったと思い

ます。 

 先日、神奈川県の方から電話が

あり、「クリアファイルの絵がいい

ですね」とのことで、何年分かを

お送りしました。どこかで誰かが

見ていてくれるのだと思います。 

 最後になりましたが、浜松中 RC

の皆様のますますのご発展をお祈

り致します。 

 

≪作品発表≫ 

進行：川邉耕一先生 

 

≪投票≫ 

 

≪川邉先生より≫ 

 今年の美術専攻は女子 22名、男

子 1名の 23名です。男子が少なく

孤軍奮闘していますが、皆が仲が良

いです。 

 このポスターは「構成」という授

業で行っています。絵の配置、色だ

けでなく、バランス、アクセント、

コントラストで自分の主題をどう

表すか考えます。 

 他にも「彫刻」「絵画」「デザイン」

などの授業があります。学年が進む

と専門の授業が増え、その分他の教

科は減ることになります。 

 ポスターの製作は独りよがりで

なく、他人にどう伝えるのかを考え

る良い機会で、今年もこのような機

会を与えてくださり、ありがとうご

ざいました。 

≪結果発表≫ 岩田直也さん 

☆最優秀賞  安藤ひより さん 

「もともとここ 僕らの居場所」 

 この作品で進む砂漠化を伝えよ

うと思いました。工夫した点は夜空

と砂漠をグラデーションにして、骨

魚を引き立たせ、骨魚はペンでリア

ルに描きました。 

  

☆優秀賞   松永 亜加里さん 

 「STOP! Global Warming 変え

よう」 

 同    馬淵 桃華さん 

 「海も魚ももう限界」 

 同   ミヤモトジュリアさん 

 「私たちの海は今も美しい？」 

 同   山下 稀未さん 

 「地球を冷やそう」 

 同   山本 瑠奈さん 

 「非常口どこ？」 

 

≪奉仕委員長 挨拶≫ 

☆中村将義奉仕委員長 

 今日、ここでの発表が生徒の皆さ

んの自信につながればと思います。 

なお、1 月 26 日には江之島高校の

卒業制作展でポスター表彰式を行

う予定です。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

峰野好正 出席委員 
    

会員数会員数会員数会員数                            ４９名４９名４９名４９名    

出席者数出席者数出席者数出席者数                        ２８２８２８２８名名名名    

出席算定会員数出席算定会員数出席算定会員数出席算定会員数            ４３４３４３４３名名名名    

出席率出席率出席率出席率                    ６５６５６５６５....１２１２１２１２％％％％    

    

前々回出席者数前々回出席者数前々回出席者数前々回出席者数            ３２３２３２３２名名名名    

前々回出席率前々回出席率前々回出席率前々回出席率        ７８７８７８７８....５７％５７％５７％５７％    

 

「日本のロータリー「日本のロータリー「日本のロータリー「日本のロータリー100100100100 周年を周年を周年を周年を

祝う会」式典・祝賀会について祝う会」式典・祝賀会について祝う会」式典・祝賀会について祝う会」式典・祝賀会について    

 11 月 24 日に行われる予定で

したが、現下の状況に鑑み、延

期となりました。日時は未定で

すが、来年 5月、東京港区のザ・

プリンスパークタワー東京での

開催にむけて準備中です。 

 

今後の今後の今後の今後の RIRIRIRI 国際大会国際大会国際大会国際大会    

＊2021年 6月 12~16日 

台湾・台北 

＊2022年 6月 4~8日 

USA  ヒューストン 

 

野生株によるポリオ症例数野生株によるポリオ症例数野生株によるポリオ症例数野生株によるポリオ症例数    

2020年 1月 1日～7月 21日 

 パキスタン   ５８ 

 アフガニスタン ２９ 

 

お知らせお知らせお知らせお知らせ    

第 2620地区甲府中央 RC、塩山

RC が 6 月 30 日付で RI から脱

会しました。 


